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COMUNE DI PADOVA 
  codice fiscale 00644060287 

 

Consulta 3A  
 Stanga-San Lazzaro-Mortise-Torre-Ponte di Brenta 

 
 

V E R B A L E 

 

Riunione della Consulta 3A 

 
La Consulta 3A si riunisce presso la Sala “S. Pertini”, centro civico di Via Bajardi n. 5, Mortise il 

giorno 30 gennaio 2020 alle ore 21.00. 

 

Il Presidente Silvia Bresin verifica la presenza dei membri della Consulta 

 

 
Presenti 

Assente 

giustificato 

Assente non 

giustificato 

Bocchetti Emanuela - Vice Presidente  x  

Callegari Gaetano x   

Dario Manuel x   

Dazzo Donatella x   

Guidotti Aldo x   

Bresin Silvia - Presidente x   

Caramel Paolo x   

D'Ascanio Claudio - Vice Presidente  x  

Depietra Rosa x   

Drago Alfredo x   

Falcone Silvio x   

Martina Marco x   

Menegazzo Alessandra x   

Panozzo Girolamo x   

 

Assenti giustificati: Emanuela Bocchetti e Claudio D’Ascanio. 

 

Il Presidente prende la parola e verifica la regolarità della convocazione, propone quale Segretario 

Verbalizzante il signor Silvio Falcone. La proposta viene accettata. 

Vengono nominati quali scrutatori i signori: Alessandra Menegazzo e Donatella Dazzo. 

 

La seduta è aperta ed ha inizio alle ore 21.10  

 

Si passa all'esame del primo punto all'ordine del giorno 

 

1. Assessore Andrea Micalizzi:  
Presentazione progetto approvato Illuminazione Parco delle Farfalle a Mortise 

La Presidente dà la parola all’Assessore Andrea Micalizzi per illustrare il progetto approvato 

d’illuminazione del “Parco delle Farfalle” a Mortise. 

 

L’Assessore Micalizzi sottolinea che questo progetto rappresenta un bell’esempio di sinergia tra 

Consulta e Amministrazione Comunale.  

Presidente porta a conoscenza che già l’8 marzo 2019, nella riunione della Commissione 1 della 

Consulta, è stata discussa  la  richiesta, pervenuta  dal  Comitato  a  sostegno del “Parco Farfalle &  
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Pony parco”, di installazione di lampioni per l’illuminazione a vantaggio non solo del Parco, ma 

anche delle abitazioni contermini. 

Successivamente si è svolto anche un incontro il giorno 15 aprile 2019 presso l’Assessorato ai 

LL.PP., al quale hanno partecipato il medesimo Assessore A. Micalizzi, il Presidente della 

Consulta S. Bresin, un membro della Consulta S. Falcone, il gestore del Parco E. Giacomin e il 

tecnico Geom. Friso che ha illustrato la prima stesura del progetto con l’aiuto di una planimetria. 

In quell’occasione si sono discusse alcune implementazioni, anche accogliendo indicazioni della 

gestrice del Parco e della Consulta per dare prosecuzione alla stesura definitiva del progetto e del 

suo successivo appalto. 

Altresì l’esigenza di dare corso a tale progettualità è stata inserita nelle proposte di 

programmazione economica finanziaria 2019 – 2020 inserita nel Verbale della Consulta del 27 

giugno 2019. 

Micalizzi con l’ausilio di slide presenta le varie fasi dell’intervento e spiega il progetto che è 

costituito da 38 punti luce dislocati lungo i percorsi del Parco e a illuminare la piastra polivalente 

il tutto con lampade a Led e con l’accorgimento della temporizzazione, poiché il Parco alla sera 

viene chiuso; costo complessivo dell’intervento è di circa Euro 156.000,00.  

La gara d’appalto relativa scade il 6 febbraio e successivamente si passerà all’affidamento dei 

lavori presumibilmente per aprile 2020 prevedendo il completamento dei medesimi prima 

dell’estate. 

Capitta: fa presente che l’area a boschetto con tale progettualità rimarrebbe comunque poco 

illuminata, inoltre solleva il problema dei camminamenti pieni di fango e il ponticello con 

disconnessioni. 

Micalizzi: precisa che il Parco è un luogo di cui bisogna anche salvaguardare la naturalità e la 

spontaneità della vegetazione. Impensabile illuminare ogni angolo, ma ci si focalizza sulle aree 

pedonali o ludiche attrezzate. Prende comunque atto delle segnalazioni rinviando l’eventuale 

fattibilità delle sistemazioni dei percorsi e del ponticello attraverso le economie derivanti dal 

ribasso d’asta dell’appalto. 

Presidente: da informazione che con il comunicato stampa dello 03.12.2019 si dà comunicazione 

anche dell’avvenuta deliberazione d’installazione di telecamere di sorveglianza nel territorio 

cittadino, tra cui alcune anche presso il Parco delle Farfalle andando, anche in questo caso, 

incontro alle richieste della gestrice del Parco e dando pertanto anche seguito a quanto rilevato in 

sede di I^ Commissione Consiliare in data 15.07.2019. 

 

Illustrazione progetto P.E.B.A. - Piano Abbattimento Barriere Architettoniche 

Micalizzi il Piano già approvato dall’Amministrazione è stato redatto con la collaborazione delle 

Consulte. Si sono analizzati i punti di maggiore interesse, nonché effettuati sopralluoghi con 

affiancamento di Associazioni che si occupano di disabilità, e classificate le diverse tipologie di 

barriera e il loro superamento. E’ un Piano volto a garantire l’accessibilità dei luoghi pubblici a 

tutta la cittadinanza. L’Assessore precisa che il centro storico è la parte della città che presenta 

maggiori difficoltà di adeguamento dovuta anche ai vincoli oggettivi e monumentali come per 

esempio per il Palazzo della Ragione. 

 

Intervengono a questo punto alcuni cittadini G. Piobelli, F. Scalco, segnalando la necessità 

d’interventi di manutenzione in particolare alla curva di Via Fornaci, nel tratto di viabilità da 

Mortise a Torre, in particolare sul cavalcavia, necessità nuova asfaltatura, mentre in Via Madonna 

del Rosario necessità il rifacimento della segnaletica orizzontale. 

Micalizzi consiglia di indirizzare le segnalazioni al P.I.M. - Pronto Intervento Manutenzioni. 
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Enza Ganci: evidenzia una serie di problemi a suo avviso non risolti in quartiere San Lazzaro 

quale la carenza di parcheggi, e a tale riguardo propone l’eliminazione di alcuni tratti di divieto di 

sosta in Via Galante, marciapiedi sempre di via Galante dissestati a causa delle radici degli alberi, 

scarsa illuminazione a causa delle ramificazioni degli alberi.  

Micalizzi: rileva che il quartiere di San Lazzaro risulta oggi più collegato con la nuova viabilità. 

Porta altresì a conoscenza che è già stata definita e finanziata la realizzazione di un nuovo 

parcheggio nell’area che era destinata ad area cantiere nella fase dei lavori della nuova viabilità 

che dovrebbe proprio andare incontro alla richiesta di parcheggi.  

Inoltre comunica che si andrà a realizzare un nuovo tratto di pista ciclabile con la tombinatura del 

fosso su Via Maroncelli, tale da creare il collegamento con quella esistente del sottopasso verso 

Via Madonna delle Grazie. 

Sono anche in fase d’istallazione le nuove barriere antirumore su Via Friburgo lato San Lazzaro 

ed è prevista la realizzazione di barriere sempre antirumore anche sul lato Stanga. 
  
Informativa Stato di avanzamento lavori bonifica via Anelli 

L’Assessore Micalizzi ricorda che, dopo l’acquisizione degli appartamenti da parte del Comune, è 

stato possibile avviare la fase di demolizione delle palazzine, complicata e rallentata dalla 

presenza di amianto. Il lavoro viene fatto sotto il controllo scrupoloso dello SPISAL.  

In particolare rileva come sia stato necessario realizzare preventivamente nuove cabine Enel con 

un costo di € 200.00,00. 

Su richiesta di Caramel chiarisce che gli spazi della vecchia Questura Riviera del Businello, sono 

in parte di proprietà del Comune e in parte della Provincia. 

 

Alfredo Drago: in relazione al Parco delle Farfalle di Mortise ribadisce il fatto che l’ambiente 

verde va salvaguardato e che opportunamente, per un problema d’inquinamento luminoso, non 

può essere estesa a tutti gli ambiti del Parco stesso. 

Sul P.E.B.A. segnala l’assenza di marciapiedi all’incrocio tra Via delle Ceramiche e Via Fratelli 

Cervi a Ponte di Brenta. 

Infine, fa una breve cronistoria dell’annosa vicenda di Via Anelli. 

 

Alle 22.18 Callegari abbandona i lavori. 

 

Michele Russi: sollecita una maggior apertura degli Uffici Anagrafe di Mortise, aperti solo due 

volte alla settimana con due impiegati, per riuscire a far fronte a un disagio reale. 

La Presidente aggiunge che c’è anche il problema dell’autentica delle firme una questione da far 

presente all’Assessore Benciolini. 

 

Dazzo: sempre in riferimento al Parco delle Farfalle segnala che la recinzione, a confine con i 

condomini ATER/Comune, risulta tagliata in più punti ad opera di persone che si introducono 

nottetempo nel Parco. 

 

Babetto: evidenzia che i dossi posti in Via Madonna della Salute a Mortise risultano essere 

pericolosi per l’integrità delle marmitte a causa della loro altezza. 

 

Micalizzi: informa che sempre a Mortise è prevista l’asfaltatura di Via Cantele. 

 

La Presidente richiama l’assemblea al rispetto dell’O.d.g. 
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2. Comunicazioni della Commissione 2 – Urbanistica, Manutenzioni, Mobilità, Ambiente, Attività 

commerciali. 

Alessandra Menegazzo Referente: 

Annuncia che sarà allestita una mostra dei progetti realizzati da studenti dell’Università di Padova 

Corso di Urbanistica tenuto dalla Prof.ssa Mittner presso il cortile pensile di Palazzo Moroni che 

si terrà dal 14 aprile al 3 maggio. 

 

- Informativa sul corretto smaltimento dei rifiuti ingombranti 

Informa che esistono tre modalità di smaltimento: presso 4 centri di raccolta, ritiro a domicilio su 

richiesta telefonica (numero verde), sabati ecologici e del riuso presso Piazzale Azzurri d’Italia 

all’Arcella ogni ultimo sabato del mese dalle ore 9.00 alle 13.00 inoltre per la gestione dei rifiuti 

urbani si può chiamare il numero verde 800 955 988. 

Ricorda l’utilizzo dell’APP il Rifiutologo per segnalazioni di rifiuti ingombranti, cassonetti rotti 

ecc.  

 

- Memorandum blocco auto e sistemi di riscaldamento 

Fa presente che per tutte le informazioni su limitazioni e deroghe e aggiornamenti in tempo reale 

sul livello di allerta si può consultare il sito www.padovanet.it e in particolare 

www.ariapulita.padovanet.it. Oppure ci si può rivolgere allo Sportello Aria Pulita presso 

Informambiente, Via dei Salici 35, Padova contattabile ai seguenti recapiti: e-mail aria 

pulita@comune.padova.it, cellulare 3339309980. 

Elenca alcuni provvedimenti per la riduzione dell’inquinamento atmosferico che può essere di 

livello verde, arancione, rosso. 

 

- Segnalazioni manutenzioni ordinarie 

La Presidente da lettura dell’Elenco dei progetti di rifacimento strade e marciapiedi relativi al 

quartiere 3A per il 2020 stilato dall’Assessorato LL.PP. e informa che parteciperà a una riunione 

con l’Assessore Micalizzi il 19 febbraio dove porterà le segnalazioni già inviate al PIM in data 

08.01.2020 e le ulteriori che nel frattempo sono arrivate alla Consulta.  

 

Menegazzo: fornisce i siti e i contatti ai quali far pervenire le segnalazioni 

www.padovapartecipa.it anche fotografiche; pim.padova@comune.padova.it; telefono 

0492010100. 

 

3. Comunicazioni Commissione 3 – Indirizzi per l’intervento in campo sociale e socio sanitario, 

Politiche per la terza età, Sicurezza. 

Rosa Depietra Referente:  

Annuncia che la Consulta intende attivare alcuni incontri rivolti ai cittadini, su temi inerenti la 

salute relativamente a patologie molto diffuse con particolare attenzione alla prevenzione e a 

indirizzare verso corretti stili di vita. 

Il 25 febbraio, in particolare, si discuterà sul Diabete con la partecipazione di uno specialista in 

endocrinologia. 

Il 5 marzo sarà organizzata una serata con l’Associazione “Padova fa battere il cuore” che di una 

durata di circa due ore articolata in una parte teorica e in una pratica con prove tecniche 

sull’utilizzo del defibrillatore. In quell’occasione sarà fornito materiale informativo al fine di 

riconoscere una vittima di arresto cardiaco, chiamare il 118, fare il massaggio cardiaco e usare un 

defibrillatore semiautomatico. 

http://www.padovapartecipa.it/
mailto:pim.padova@comune.padova.it
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La Presidente porta a conoscenza che tale iniziativa è già stata svolta in sede di Consulta 3B ed ha 

riscontrato una grande partecipazione da parte dei cittadini. 

 

4. Attivazione area cani Via Fratelli Cervi a Ponte di Brenta 

Alfredo Drago: a seguito di una petizione, firmata da 463 cittadini ancora nell’ottobre 2016, sarà 

inaugurata un’area verde dedicata agli amici a quattro zampe il 15 febbraio alle ore 15.30 a Ponte 

di Brenta in Via Fratelli Cervi alla presenza dell’Assessore Chiara Gallani con dimostrazione 

dell’attività dei cani delle unità cinofile da soccorso a cura dell’Associazione Professione Cane.   

 

 

La Consulta chiude i lavori alle ore 23.45 

 

 Il Presidente della Consulta Il Segretario verbalizzante 

 Silvia Bresin Silvio Falcone    
 


